



Coop4Health.NRW – Die Bürgergenossenschaft für NRW

Wir gründen eine Bürgergenossenschaft, um die Gesundheit und das Wohlbefinden der Bevölkerung in NRW sowie die Gesundheitsversorgung vor Ort zu verbessern. Wir geben Bürger:innen eine Plattform, sich für ihre Gesundheit einzusetzen und die Gesundheitsregion nachhaltig mitzugestalten – aus der Gemeinschaft für die Gemeinschaft. Dabei bedienen wir uns gängiger Methoden und objektiver Daten.

Förderung des eigenen Wohlbefindens

- Status zu meiner Gesundheit und meinem Wohlbefinden
- Datenbasierte Unterstützung bei der Förderung individueller Gesundheit und des Aufbaus eines gesunden Lebensumfeldes
- Individuelle Angebote der Prävention, Gesundheitsförderung und Gesundheitsversorgung

Empowerment der Bürger:innen

- Plattform, um sich für die eigene und regionale Gesundheit einzusetzen sowie die Kommune mitzugestalten
- Partnerschaft auf Augenhöhe mit regionalen Akteur:innen
- Gemeinsames Gestalten von Gesundheitsprogrammen zum Wohle der Gemeinschaft
- Aktive Kontrolle über die Verwendung eigener gesundheitsbezogener Daten

Genossenschaftsmodell, weil jede Stimme zählt!

Förderung der Gesundheit und des Wohlbefindens, durch:

- Gemeinnützigkeit
- Freiwillige, gleichberechtigte Mitgliedschaft
- Demokratische kollektive Entscheidungsfindung
- Transparenz und Verantwortlichkeit





Mit Coop4Health.NRW gemeinsam voranschreiten!



Schritt 1: Messung
Beitritt zur Genossenschaft
+
Beurteilung der eigenen
Gesundheit und des
Wohlbefindens

Schritt 2: Analyse
Datenanalyse unter
Anonymisierung und
Aggregation
+
Datenvisualisierung



**Schritt 4:
Datenverwertung**
Verwertung der zur
Verfügung stehenden
Daten durch die Forschung

Schritt 3: Maßnahmen
Bedarfsgerechte
Empfehlungen auf
individueller und
gesellschaftlicher Ebene



Gemeinsam aktiv für den Gesundheitsstandort NRW!

Von einem Initialprojekt, das eine
Bürgergenossenschaft aus der
Wiege hebt...

...zu einer Bürgergenossenschaft, die
sich gemeinsam entwickelt und gestaltet.



Warum eine Entscheidung für Coop4Health.NRW?

- Mitgestaltung der Genossenschaft sowie der Zukunft der eigenen Region
- Genossenschaft als Partner in der Planung und Umsetzung von Prävention
- Eigene Kontrolle über Datenweitergabe und –nutzung
- Plattform, um sich für die eigene und regionale Gesundheit einzusetzen
- Die Chance für Städte, Kommunen und Krankenkassen gemeinsam mit Bürger:innen datenbasiert Bedarfe zu ermitteln und eine Gesundheitsregion aufzubauen